



Ministra Piña no estuvo a la altura de liderazgo: Gutiérrez Luna



El presidente de la Cámara de Diputados, aseguró que la ministra Norma Piña "no estuvo a la altura de liderazgo"

El presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, aseguró que la **ministra Norma Piña** "no estuvo a la altura de liderazgo que debió haber tenido al interior de la Suprema Corte de Justicia de la Nación".

Tras reunirse con 83 juezas, jueces, magistradas y magistrados, de diversas partes del país, señaló que los juzgadores están siendo más empáticos con el proceso para renovar el Poder Judicial, y acusó que antes no se logró lo anterior por la "radicalización" de Norma **Piña**.

"Yo creo que la **ministra piña** no estuvo a la altura de liderazgo que debió haber tenido al interior de la Suprema Corte en una coyuntura como esta, se radicalizó en rechazar la Reforma en lugar de ver cómo aportar y cómo abonar", declaró.

Luna recordó a los asistentes que tienen pase directo, por lo que les pidió sumarse al proceso.

"Lo que vimos en la **ministra Piña** fue una ausencia de liderazgo, una ausencia de autocrítica, una ausencia de visión social, un sectarismo, y una defensa de intereses y privilegios personalísimos, lo que no abonó a simpatizar con sus propios integrantes", concluyó.

<https://elporvenir.mx/nacional/ministra-pina-no-estuvo-a-la-altura-de-liderazgo-gutierrez-luna/801491>